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Gentilissimo/a,
	
come	di	consueto,	ti	invio	questa	mia	comunicazione,	per	fare	un	breve	riepilogo
della	mia	attività.		
	
	
GRANDI	EVENTI
	
Maggio,	 per	Torino	e	per	 la	nostra	Regione,	 è	 stato	un	mese	di	 grandi	 eventi.
L’Eurovision	 che	 attendevamo	 da	 mesi	 è	 arrivato	 e	 ha	 portato	 una	 ventata
d’aria	 fresca,	 giovane,	 inclusiva,	 cosmopolita.	 Gli	 eventi	 musicali	 e	 quelli
culturali	 in	 generale	 portano	 con	 sè	 altri	 messaggi	 e	 questa	 edizione
dell'Eurovision	ha	sicuramente	espresso	idea	di	fratellanza,	comunità	(in	questo
caso	europea)	e	senz’altro,	con	la	vittoria	dell’Ucraina,	di	pace.
Il	vantaggio	per	 il	nostro	 territorio	non	è	stato	solo	culturale,	se	per	ogni	euro
investito	 ne	 son	 tornati	 sette.	 Si	 è	 trattato	 quindi	 anche	 di	 un	 gran	 volano
economico.	 I	grandi	eventi	devono	continuare	ad	essere	supportati	e	sostenuti,
dalle	 amministrazioni,	 dagli	 enti,	 dal	 comparto	 produttivo	 in	 genere,	 perché
sicuri,	se	gestiti	con	competenza	e	visione,	sono	i	benefici.	
	
A	seguire,	si	è	svolta	la	trentaquattresima	edizione	del	Salone	del	Libro,	che	ha
registrato	 170.000	 presenze,	 un	 record	 assoluto.	 Segno	 di	 vitalità,	 di	 qualità
dell’offerta	e	di	capacità	in	generale	di	organizzazione.	Tutte	caratteristiche	che
dobbiamo	avere	se	vogliamo	che	Torino	e	il	Piemonte	crescano	e	si	rianimino	dal
torpore	che	sembrava	averle	avvolte.
Il	 Salone	 si	 è	 aperto	 con	 l’intervento	di	Maria	Falcone,	 che	ha	 raccontato	 agli
studenti	 le	 battaglie	 e	 il	 lascito	morale	 del	 fratello	Giovanni	 a	 30	 anni	 dal	 suo
assassinio,	un	tributo	fondamentale	per	la	memoria	del	nostro	paese.
Ricordare,	manifestare,	 continuare	a	 studiare	per	 fare	chiarezza	 sono	 il	 nostro
debito	 nei	 confronti	 di	 chi,	 come	 Falcone	 e	 Borsellino,	 ha	 dato	 la	 vita	 per	 la
giustizia	e	per	la	verità.	
	
COSMOFARMA
	
Due	week	end	 fa	ho	partecipato	attivamente,	a	Bologna,	alla	nuova	edizione	di
Cosmofarma,	il	grande	evento	rivolto	al	mondo	dei	farmacisti.		Cosmofarma	ha
siglato	 la	 vera	 ripresa	 degli	 incontri	 in	 presenza.	 Moltissimi	 partecipanti	 e
importanti	 sollecitazioni	 durante	 gli	 incontri	 istituzionali.	 Il	 nuovo	 ruolo	 del
Farmacista	 e	della	Farmacia	dopo	 la	pandemia,	 le	 prospettive	di	 confronto	 tra
Farmacia	indipendente	e	Farmacia	legata	al	capitale	sono	stati	i	temi	di	maggior
rilevanza	di	cui	si	è	discusso.
In	 questa	 occasione	 ho	 apprezzato	 particolarmente	 l’opportunità	 di	 poter
ragionare	 con	 i	 giovani	 di	 Fenagifar	 (la	 Federazione	 dei	 Giovani	 Farmacisti)
sull’importanza	della	 formazione	per	costruire	 i	quadri	dirigenti	di	categoria	di
domani.	Potersi	confrontare	con	 i	giovani,	dopo	 i	miei	molti	anni	di	 impegno,	è
sempre	 fonte	 di	 stimolo,	 il	 loro	 entusiasmo,	 la	 voglia	 di	mettersi	 in	 gioco	 e	 di
imparare	mi	fa	sempre	ben	sperare.	Il	confronto	e	la	sintesi	tra	l’esperienza	dei
più	vecchi	e	la	visione	dei	giovani	è	sempre	la	strada	migliore	da	percorrere.
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LA	LISTA	CIVICA:	attività,	incontri	e	progetti
	
L’impegno	 in	 città	 tra	 gli	 eletti	 in	 Comune	 e	 in	 Circoscrizione	 prosegue
costante.	I	temi	che	-	ciascuno	per	la	propria	parte	-	si	stanno	affrontando	sono
molteplici:	dalla	microcriminalità	e	la	sicurezza	al	traffico	e	allargamento	delle
strisce	giallo-blu	per	 i	 residenti,	 alla	movida,	 solo	per	 citarne	 alcune.	È	 stato
presentato	in	tutte	le	circoscrizioni	e	in	Comune,	un	ordine	del	giorno	sui	diritti
civili	 e	 la	 tutela	 dei	minori,	 che	 ha	 visto	 lavorare	 insieme	 e	 coordinati	 tutti	 i
membri	della	Lista.
	
Proseguono	gli	incontri,	da	me	coordinati	e	condotti,	di	approfondimento	e	di
interesse	non	soltanto	per	chi	opera	nella	amministrazione	pubblica,	ma	anche
per	i	cittadini	che	vogliono	essere	più	consapevoli.	
Dopo	quello	 sul	 PNRR	e	 sui	 Trasporti	 Sostenibili	 nel	 prossimo	 appuntamento
affronteremo	 il	 tema,	 sempre	 attuale,	 del	Parco	della	Salute.	 Interverranno
voci	 diverse	 e	 estremamente	 qualificate:	 Giovanni	 Durbiano,	 Ezio	 Ghigo,
Giovanni	La	Valle	e	Chiara	Rivetti.	Seguirà	invito	specifico	con	tutti	i	dettagli.	
	
Ho	partecipato	alla	presentazione	della	Lista	Civica	GRUON,	che	parteciperà
alle	prossime	elezioni	del	12	giugno	a	Grugliasco,	con	cui	abbiamo	un	progetto
comune	che	canalizza	forze,	valori	ed	energie	diverse.	L’obiettivo	è	permettere
loro	di	esprimersi	e	operare	in	un	perimetro	comune	al	nostro.		

IN	CONSIGLIO	REGIONALE
	
Brevemente	vi	riporto	le	notizie	più	significative	del	lavoro	in	Consiglio.
	
In	Aula,	dopo	un	estenuante	e	duro	confronto	tra	opposizione	e	maggioranza,
per	il	quale	abbiamo	messo	in	atto	tutte	le	azioni	a	disposizione	per	manifestare
il	nostro	dissenso,	anche	rimanendo	in	Consiglio	fino	alle	5	del	mattino,	è	stato
approvato	 il	 bilancio	 regionale.	 Vigileremo	 come	 sempre	 perché	 le	 risorse
siano	utilizzate	nel	modo	più	opportuno	per	il	bene	dei	cittadini.
	
Ho	 potuto	 poi	 incontrare	 i	 lavoratori	 sanitari	 precari,	 che	 durante	 la
pandemia	hanno	lavorato	incessantemente	per	sostenere	l’emergenza	e	non	far
crollare	il	sistema,	messo	a	dura	prova:	vanno	regolarizzati	non	solo	per	quello
che	hanno	fatto,	ma	anche	perché	la	nostra	sanità	regionale	possa	fronteggiare
adeguatamente	 il	 futuro.	 Queste	 persone	 sono	 una	 risorsa	 per	 il	 sistema
sanitario,	 che	 stanno	 sorreggendo	 con	 enorme	 sacrificio,	 non	 sono	 certo	 un
costo	 per	 la	 comunità.	 Vigileremo	 anche	 qui	 perché	 le	 parole	 del	 Presidente



Cirio	di	rassicurazione	sulla	loro	stabilizzazione	non	rimangano	solo	parole.
	
Sono	anche	 intervenuto	davanti	a	Palazzo	Lascaris,	per	dire	no	ai	tagli	sulla
non	autosufficienza	e	sulla	psichiatria	previsti	dalla	Giunta	di	Cirio.	Ridurre
i	 fondi	di	coesione	sociale	significa	mettere	 in	difficoltà	malati	gravi	e	 le	 loro
famiglie,	significa	abbandonarli.	Un	atto	grave	che	non	trova	giustificazioni,	a
maggior	ragione	a	seguito	della	pandemia	che	ha	già	messo	in	ginocchio	i	più
vulnerabili	sottraendo	risorse	di	sostentamento	essenziali.
	
È	degli	ultimi	giorni,	la	decisione	dell’Aula,	che	all’unanimità,	anche	grazie	alle
sollecitazioni	 delle	 opposizioni,	 di	 snellire	 le	 procedure	 burocratiche	 per	 gli
interventi	di	edilizia	scolastica.	 	È	un	 importante	provvedimento	soprattutto
per	garantire	la	sicurezza	di	studenti	e	personale	scolastico.

I	temi	che	mi	trovo	a	trattare	quotidianamente	in	Consiglio	Regionale
riguardano	da	vicino,	in	un	modo	o	nell’altro,	tutti	noi,	nel	nostro	quotidiano.	Se
qualcuno	di	voi	volesse	approfondirne	alcuni	o	volesse	darmi	suggerimenti	e
indicazioni,	sono	a	vostra	disposizione.	Potete	scrivermi	a
mario@mariogiaccone.it.
	
Mario	Giaccone

Questa	email	è	stata	inviata	a	{{contact.EMAIL}}
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